



Samuel García pide al INE no sancionarlo por ver Tigres vs Pumas con Álvarez Máynez

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, dirigió un llamado irónico al Instituto Nacional Electoral (INE), a no sancionar por asistir al partido entre Pumas y Tigres en el Estadio Universitario de Monterrey, acompañado por Jorge Álvarez Máynez, su compadre y precandidato a la presidencia.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Samuel-Garcia-pide-al-INE-no-sancionarlo-por-ver-Tigres-vs-Pumas-con-Alvarez-Maynez-20240203-0216.html>